



ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE du 19.10.2024 à Rousset

RAPPORT MORAL

Mesdames, Messieurs les Président(e)s de clubs,

Mesdames, Messieurs les Responsables de SCA,

Chers Amis plongeurs,

SOUS L'EAU, UN NOUVEAU SOUFFLE ...

ENSEMBLE QUE LE PLAISIR SOIT SOUS L'EAU !!!

Frédéric Di Meglio, Président FFESSM

Nous avons terminé la saison 2023/2024 avec pour notre département des Bouches-du-Rhône :

🏊 Licences adultes :	6 383	(+72)
🏊 Licences jeunes :	471	(-04)
🏊 Licences enfants :	116	(-35)
🏊 Licences aidants/accompagnants :	14	(- 01)

(aidants : parents qui accompagnent dans les déplacements de compétition en conduisant un véhicule, ou parents d'un plongeur handisport qui l'accompagne sur le bateau, voilà deux exemples, ça permet d'avoir une R.C. pour eux).

Nous avons donc eu **6 984** licences au total. (+32)

On a donc une augmentation infime du nombre de licences !!!! (à poursuivre...)

Prenant la parole cette année après les exposés des commissions, vous comprenez bien que je ne vais pas faire de redites !

Il y a 20 jours, j'étais bénévole sur l'organisation du Championnat du monde de NAP en eaux vives sur la charmante station balnéaire de Carry-le-Rouet. Semaine épuisante, mais quel succès, ça fait du bien de rencontrer ces jeunes venus de partout !

Je remercie tous les volontaires du 13 que j'ai croisé sur place en mission bénévole.

Le Sport Santé continue son développement et nous cherchons à nous faire reconnaître par les maisons de santé déjà existantes.

Les administrations ont continué tout l'été les contrôles, et c'est bien normal.

Président heureux car ce fût une très bonne année encore pour nos pratiques diverses. Vous avez pu le constatez lors des exposés des Commissions, vitrines de notre fédération.

Le seul point regrettable a été l'accident du « Diplodus » lors des comptages des Espèces Qui Comptent. Malgré cela, tous les résultats des comptages ont été excellents.

Merci aux clubs venus nombreux ce jour-là sur Pointe-Rouge !

Notre partenariat avec le Parc national des Calanques nous oblige, je le rappelle, à respecter les règles de plongée en vigueur dans le parc. C'est important de les respecter pour pouvoir bien le protéger !

Aussi je vous recommande, à nouveau, la plus grande vigilance quand vous prenez la mer pour vos activités.

Je remercie l'ensemble des présidents de nos commissions ! Elles ont toutes œuvrées pour le plaisir de chacun, elles ont toutes été très actives.

Cette année, au profit de nos clubs, j'ai signé un partenariat avec le magasin CABESTO de la ville d'Aubagne : tous licenciés Ffessm du 13 profite d'une réduction de 10% sur l'ensemble du matériel de plongée et de l'accastillage bateau, sauf promotion en cours !

Objectif cette saison, voir si on peut étendre ce partenariat sur les autres magasins CABESTO du département.

Philippe DUVET
Président du comité départemental FFESSM des Bouches-du-Rhône
president@ffessmcd13.com

Autre objectif, relancer plus sérieusement, les plongées d'observation sur les villages de récifs au Prado pour la ville de Marseille.

Je remercie le Président de la région SUD pour son soutien quotidien et de nous faciliter l'accès à la salle de réunion pour nos formations.

Je n'oublie pas notre CTS Yann RUELLO qui est toujours vigilant et bon conseiller pour nos demandes de subventions ANS (Agence Nationale du Sport) ou autres recommandations émanant du Ministère.

Merci également à Monsieur Arnaud SARADELL, conseiller d'animation sportive de la SDJES d'être venu nous exposer les résultats des contrôles effectués.

Mesdames, Messieurs, merci de votre attention .

« Sportez vous bien », et bonnes bulles à ceux qui en produisent !

